

# *Judo cubano aspira a barrer en Juegos de Barranquilla-2018*

---



La Habana, 9 jun (RHC) El judo cubano buscará barrer con todos los títulos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Colombia, reveló su máxima autoridad, Rafael Manso.

"Nuestros judocas van por todas las medallas de oro posibles, ese es el compromiso con el pueblo", dijo el presidente de la Federación Cubana de Judo, durante un encuentro con la prensa especializada.

Consideró que tanto atletas como entrenadores están conscientes del reto en la fase final y decisiva de los Juegos, ya que el judo tiene sus finales del 30 de julio y el 2 de agosto.

Pese a la falta de fogueo internacional y la presencia de técnicos cubanos con otros países, el también federativo panamericano se declaró optimista por alcanzar las 16 medallas de oro en la ciudad colombiana, lo que significaría todo un récord, pues solo el equipo masculino pudo barrer en Maracaibo 1998.

Algunas individualidades, como los casos de la colombiana Yuri Alvear, triple campeona mundial y plata olímpica en Río de Janeiro 2016; y la puertorriqueña María Pérez, plata del orbe en Budapest 2017, son fuertes candidatas en los 70 kg del femenino.

Por lo pronto se deben inscribir las nóminas oficiales este sábado, y Manso explicó que en algunas divisiones todavía no se ha seleccionado el atleta. Puso como ejemplo el caso de los 90 kg masculino, entre Asley González e Iván Silva.

«Con cualquiera de los dos estaremos bien representados, solo que se debe decidir y eso ocurrirá mañana en el tatami de la ESFAAR Cerro Pelado, donde se hará el control final para escoger en esa y otras categorías», anunció Manso.

Hace cuatro años, Cuba revalidó el primer lugar con 13 cetros, incluidos los dos por equipos, junto a cuatro platas y un bronce. Se le escaparon cuatro primeros lugares en el masculino, conseguidos por competidores de Venezuela (dos), Colombia (1) y México (1).

En cuanto a otras nuevas, Manso dijo que a principios de este mes comenzó la clasificación para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 por puntuación en el ranking, con el torneo World Judo Tour.

También expresó que el sistema de puntuación por boletos a los Juegos Panamericanos de Lima 2019 tendrá en breve un segundo capítulo con la Copa Panamericana, en esa propia sede los días 22 y 23.

Los judocas cubanos asistirán del 27 de agosto al 2 de septiembre al Campeonato Mundial en Bakú, Azerbaiyán, previo al cual harán una base de entrenamiento en Budapest.

Manso explicó que como forma de incentivar la práctica en las escuelas locales se realizará un periplo por todas las provincias del país, para ver las disponibilidades de instalar tatamis en ellas, algo en lo que se recibirá la ayuda de la federación internacional.

Fuentes: Jit y PL

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164199-judo-cubano-aspira-a-barrer-en-juegos-de-barranquilla-2018>



**Radio Habana Cuba**